
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA 
 

Sesión Ordinaria 
 

ACTA No.09/2007 
 

Viernes 19 de octubre de 2007 10:00 hrs. 
 
Asistentes: 

 
Dr. Homero Julio Eudes Campo Alves 
Dr. Gerardo Jorge Ceballos González 
Dra. María del Rocío Cruz Ortega 
Dr. Hugh Michael Drummond Durey 
Dra. Marisa Mazari Hiriart 
Dra. Valeria F. Souza Saldívar  
Dr. Daniel I. Piñero Dalmau 

 
 

ORDEN DEL DIA 
 

1 Lista de asistencia y aprobación del acta anterior 
 
8 Asuntos Generales 

 
 
1.1. Se tomó lista de asistencia. 
1.2. Fue aprobada el Acta 08, 2007 
 
 
8.1 Se presentó la solicitud del Dr. José Sarukhán para que se le otorgue una segunda remuneración de $6,000.00 a la 

señora Luz María Aranda Vallejo por el apoyo que presta al proyecto financiado por la Fundación Packard, 
correspondiente al segundo semestre de 2007, de los ingresos extraordinarios ECO-IE 249. 

 
 Resolución: Se aprobó 
 
8.2 Se presentó para su aprobación el otorgar un bono anual a los trabajadores administrativos de confianza. 
  

Resolución: Se aprobó, $9,000.00 equitativos.  Se sugirió que se abra esta discusión en un futuro cuando se discuta el 
presupuesto 2008. 

 
8.3 Se nombró como comisionada a la Dra. María Elena Álvarez-Buylla Roces, para que practique el examen oral y revisión 

de la propuesta del candidato de la plaza número 63117-82, técnico académico titular “A” de tiempo completo, M. en C. 
Rigoberto Vicencio Pérez Ruiz, en el área de Biología del Desarrollo de Plantas del Departamento de Ecología 
Funcional. 

 
 Resolución: Se aprobó 
 
8.4 El consejo interno acordó por unanimidad solicitar al Director del Instituto de Ecología formalizar por escrito la 

asignación de espacios de la Unidad Regional del Noreste en Hermosillo. El consejo tiene la siguiente propuesta: el 
nuevo laboratorio será asignado a los Doctores Clara Tinoco y Franscisco Molina. El área de laboratorio antiguo será 
asignada  a los Doctores Angelina Martinéz y Alberto Búrquez. Los cubículos seguiran asignados como anteriormente a 
los investigadores de la Unidad. Por otra parte, el almacen que se está renovando será asignado a la académica Maria 
de Jesus García. 

 


